

施設理念

愛…愛を持って接します
喜…喜びを共感します
楽…楽しみを追求します



今月の広報誌を担当させていただきます、福見です。
もう少しで待ち遠しかった春がやってきますね！
昔から「春は苦いものを食べよ」と言われています。
苦みのある山菜にはミネラルやポリフェノールなど、
細胞を活性化させる成分が多く含まれており、冬から春へ体が活動の準備を始めるのにぴったりの食材です。
苦いのは苦手ですが…、ウイルスに負けられないように夕飯に取り入れていこうと思います…！
まだまだ寒さが残っています。皆様も風邪など召されませぬようご自愛ください。



節分



たくさんの個性豊かな鬼が来所♪
皆さん歳の数の豆を苦戦気味に食べておられました。
昼食の恵方巻もしっかり食べて、無病息災を祈願！



Message



風呂光 恵

この度の異動で併設の小規模多機能センターのケアマネージャーをすることになり、グループホームから離れることになりました。
約7年間、看護師兼ケアマネとして関わらせてもらう中で利用者さまと過ごした日々は私の宝物です。ご家族の皆様からは温かい言葉もかけて頂き感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。とても寂しいですが、これからも同じ施設内にはいますのでぜひ声をかけてください。

体操は元気の秘訣！毎日しっかり行います！



いつもありがとうございます♡

